

## Consejo Regional aprueba financiamiento de edificio para Medicina de USerena

La Universidad anunció que en 2026 se abrirá la carrera con 75 cupos. El 70% será financiado por el Gobierno Regional y un 30% por la Universidad de la Serena, y será un eje fundamental para el fortalecimiento de la salud pública, no sólo al formar médicos comprometidos, sino también al fomentar la

investigación aplicada y el trabajo en red con los servicios de salud regionales.

Ya es un hecho que la Universidad de La Serena contará con Medicina como nueva carrera a contar del 2026, gracias al apoyo unánime del Consejo Regional, que en votación unánime decidió apoyar el financiamien-

to para la construcción del edificio que albergará a los futuros profesionales del área de la salud. Este hito, que viene a marcar una fecha importante para la institución, será financiado de forma compartida entre Gobierno Regional, quien aportará un 70% de los recursos y un 30% por la Universidad.

